



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>35 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>1274 VA V</b>
Prix	<b>499 000 €</b>

Eze

Appartement à vendre (06360)

Exclusivité. Etoile d'Eze, dans une résidence de grand standing avec gardien, piscine et tennis, à proximité de la principauté de Monaco, superbe appartement 2 pièces offrant une large terrasse de 26 m2 avec une vue panoramique mer, montagne et village historique.L'appartement se compose : d'une entrée, un séjour, une cuisine ouverte entièrement équipée, une chambre, une salle de bains avec WC.Une cave.Possibilité d'acquérir un garage en supplément.

*Sole agent. Etoile d'Eze, in a luxury residence with caretaker, pool and tennis court, close to the Principality of Monaco, superb 2-room apartment offering a large 26 m2 terrace with panoramic sea, mountain and historic village views.The apartment is composed as follow : entrance hall, living room, fully-equipped open-plan kitchen, bedroom, bathroom with WC.There is also a cellar and the possibility of buying a garage.*

## **CORNICHE GROUPE IMMOBILIER**

18, avenue de la Liberté - 06360 EZE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

